



Evaluateur Logement d'Abord

Laureline Coutanceau, de Galice, évaluatrice Logement d'abord sur le territoire de la CASA, explique son travail de diagnostic auprès du public en difficulté d'accès ou de maintien dans le logement.

Publié le 13 mai 2020

Regroupées au sein de GALICE, les associations renouvellent ensemble leurs efforts qui permettent, chaque année, l'hébergement de plus de 600 familles des Alpes Maritimes, le relogement de plus de 350 ménages, l'emploi salarié de plus de 140 personnes, le mieux être de milliers d'habitants par la culture, l'emploi, l'art, la santé, le droit et la citoyenneté...